

#BADEN-WÜRTTEMBERG 05. Dezember 2017

EVG Jubilarehrung 2017 des OV Rhein-Neckar

Am Samstag, den 21. Oktober 2017 um 14:00 Uhr fand in der Joachim-Butterbach-Halle in Ludwigshafen die Jubilarehrung für Gewerkschaftsmitglieder der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) statt.



Eingeladen wurden 181 zu ehrende Gewerkschaftsmitglieder aus der gesamten Metropolregion Rhein-Neckar. Pünktlich eröffnete der neue Ortsverbandsvorsitzende der EVG, Heiner Reichert die Veranstaltung, nicht ohne sich vorab bei seinem langjährigen Vorgänger Eckhard Schneider für sein Engagement und die jahrelang gute, geleistete Arbeit zu bedanken.

Außerdem durfte auch die Vorstellung der eingeladenen Funktionsträger aus Politik, Gewerkschaften und Sozialverband nicht fehlen. Nach den Grußworten von Bürgermeister Wolfgang van Vliet und der Europaabgeordneten und zukünftigen Oberbürgermeisterin von Ludwigshafen Jutta Steinruck, die nicht versäumte auf ihre Wurzeln in der Gewerkschaftsbewegung hinzuweisen, sowie Lars-Christian Treusch, DGB Bezirk BW, Region Nordbaden, folgte die

Rede des heutigen Hauptredners Thorsten Westphal, Bundesgeschäftsführer der EVG, der die anwesenden Jubilare und Gäste auf eine interessante Zeitreise mitnahm.

Dabei rief er jeweils die besonderen Ereignisse in den Eintrittsjahren der zu ehrenden Gewerkschaftsmitglieder 1947, 1957, 1967, 1977 und 1992 in Erinnerung. Höhepunkt und Anlass der Veranstaltung war dann die von Wolfgang Hermann professionell moderierte Ehrung der Jubilare, die für ihre 70-, 60-, 50-, 40- oder 25-jährige Gewerkschaftsmitgliedschaft außer dem Dank des Ehrungskomitees eine Jubiläumsnadel sowie ein kleines Präsent erhielten.